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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  片 山 太 郎 



塩竈市教育委員会定例会会議録 
 
◆日 時   令和６年６月２８日(金) 午後２時２５分～午後４時２０分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教 育 長 黒田  賢一 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆欠席委員 

教育長職務代理者 髙橋  輝兆   
 
◆事務局 

教 育 部 長 末 永  量 太 次長兼教育総務課長 櫻下  真子 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 生涯学習課長 郷 古  勝 浩 

学校教育課 

副参事兼課長補佐 
佐藤  和夫 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 片山  太郎 
 
◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長報告 

①仙台管内教育委員会協議会総会・研修会 

②本市の教育活動の状況 

③その他 

 ５ 専決処分報告 

①令和６年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる部分について  

②塩竈市立学校規模適正化等検討委員会設置条例 

③工事請負契約の締結について 

④工事請負契約の締結について 

⑤工事請負契約の締結について 

⑥工事請負契約の締結について 

⑦工事請負契約の締結について 

⑧市民交流センター審議会委員の委嘱について 

６ 議案 

①議案第１０号 令和７年度塩竈市立義務教育諸学校使用教科用図書の採択方針について 

７ その他報告 

   ①ふるさとの海が見える学校再現プロジェクト第２弾 

 ８ 閉会  



１ 開会 午後２時２５分 

 

２ 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と佐藤委員を指名 

 

４ 教育長報告 

  黒田教育長から、以下のことについて報告 

①仙台管内教育委員会協議会総会・研修会 

②本市の教育活動の状況 

③その他 

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 放課後子供教室はどのような形で運営されているのか。ま

た人材不足の話があったが、現状について伺う。 

 

郷古生涯学習課長 週２回、年間６０回。勉強や宿題、ダンス、折り紙遊びな

どを行い、放課後の居場所づくりに努めている。一小の指

導員が十分に確保できていないので、今後も引き続き募集

していく。 

 

    松田委員 わくわく遊び隊についても応募が非常に多いと聞いている

が、現状について伺う。 

 

郷古生涯学習課長 ２０人を募集の目安にしているが、最大で４０人～５０人

まで受け入れられる状態ではある。一方で定員に満たない

学校もあることから、引き続き声掛けしていきたい。 

 

    菅井委員 中総体が新しい枠組みにより実施されたが、その影響につ

いてどうとらえているか。 

 

松﨑学校教育課長 賞状の数はかなり減った印象。これまで、出場種目を複数

兼ねることができたが、今回からできなくなったことで活

躍の機会が限られた部分もあった。そもそもの課題とし

て、人数が減ってチームが組めないことが増えており、他

校との連携や部活動の地域移行が重要になってきている。  



５ 専決処分報告 

  櫻下教育総務課長から、以下のことについて説明 

①令和６年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 

〔主な質疑〕 

    なし 

 

  松﨑学校教育課長から、以下のことについて説明 

②塩竈市立学校規模適正化等検討委員会設置条例 

 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

  櫻下教育総務課長から、以下のことについて説明 

③工事請負契約の締結について 

⑥工事請負契約の締結について 

 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

郷古課生涯学習課長から、以下のことについて説明 

④工事請負契約の締結について 

⑤工事請負契約の締結について 

⑦工事請負契約の締結について 

 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

  郷古生涯学習課長から、以下のことについて説明 

⑧市民交流センター審議会委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

    なし  

 

  



６ 議案 

議案第１０号 令和７年度塩竈市立義務教育諸学校使用教科用図書の採択

方針については、他地区の審議に影響を及ぼすことのないように、秘密会

として審議。 

 

  松﨑学校教育課長から、以下の議案を説明 

①議案第１０号 令和７年度塩竈市立義務教育諸学校使用教科用図書の

採択方針について 

 （秘密会の会議録については、別途作成） 

   

事務局より「議案第１１号 塩竈市立学校規模適正化等検討委員会の委員

の委嘱について」議事日程の追加について提案 

 

採決：全会一致で議事日程に追加することについて可決 

 

松﨑学校教育課長から、以下の議案を説明 

   ②議案第１１号 塩竈市立学校規模適正化等検討委員会の委員の委嘱に

ついて 

〔主な質疑〕 

    菅井委員 金融や経済関係の方々にも委嘱する意図はどのようなもの

があるか。 

  末永教育部長 学校の在り方を検討することも一つのまちづくりであると

考えている。そこで、塩竈の経済に精通している方の意見

も学校の在り方の検討には必要になると考えている。 

 

  採決：全会一致で可決 

 

７ その他報告 

櫻下教育総務課長から、以下のことについて説明 

   ①ふるさとの海が見える学校再現プロジェクト第２弾 

 

〔主な質疑〕 

    菅井委員 補正予算とクラウドファンディングとは別のものか。 

 

櫻下教育総務課長 エリアとしては同じだが、取り組む事業内容が異なる。補

正予算は「愛鳥の森」の 遊歩道やステージの整備を行う

もので、クラウドファンディングでは景観確保のための樹

木等の伐採を行おうとするものである。 



８ 閉会 午後４時２０分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（佐藤委員） 

 


